

ABSTRAK

ChristinUliArtha A, NIM 3113122011. Peran PT.Suri Tani Pemuka dalam Meningkatkan Kehidupan Sosial dan Ekonomi terhadap Masyarakat Desa Tambun Raya Kecamatan Pamatang Sidamanik. Skripsi. Jurusan Pendidikan Antropologi Fakultas Ilmu Sosial Universitas Negeri Medan. 2015

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui respon masyarakat terhadap usaha yang dikelola PT. Suri Tani Pemuka di Desa Tambun Raya Kecamatan Pamatang Sidamanik peran pengembangan PT. Suri Tani Pemuka terhadap perubahan kehidupan social dan ekonomi di Desa Tambun Raya Kabupaten Kecamatan Pamatang Sidamanik dampak pengembangan PT. Suri Tani Pemuka terhadap perubahan kehidupan sosial dan ekonomi di Desa Tambun Raya Kabupaten Simalungun Kecamatan Pamatang Sidamanik Kabupaten Simalungun.

Penelitian ini dilaksanakan menggunakan metode kualitatif yang bersifat deskriptif. Data diperoleh melalui penelitian lapangan. Teknik pengumpulan data dengan observasi dan wawancara. Informan dipilih secara purposive sampling dengan. Dengan demikian yang menjadi informan adalah pekerja buruh tetap PT.Suri Tani Pemuka yang berasal dari Desa Tambun Raya 4 orang, buruh harian lepas 4 orang, masyarakat yang kontak secara langsung ataupun tidak langsung dengan PT.Suri Tani Pemuka 4 orang, pejabat/pegawai PT.Suri Tani Pemuka 3 orang.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa PT. Suri Tani Pemuka memiliki peran yang cukup besar terhadap masyarakat terutama pada masyarakat Desa Tambun Raya baik dibidang ketenagakerjaan, bidang social dan ekonomi, sarana dan prasarana, budaya PT. Suri Tani Pemuka mendapat berbagai respon dari berbagai kalangan antara lain respon dari masyarakat Desa Tambun Raya, respon dari tokoh agama, respon dari tokoh masyarakat, respon dari masyarakat awam. PT. Suri Tani membawa dampak pengembangan terhadap perubahan kehidupan sosial dan ekonomi di Desa Tambun Raya Kabupaten Simalungun Kecamatan Pamatang Sidamanik Kabupaten Simalungun

Kesimpulan dari hasil penelitian PT.Suri Tani Pemuka di Desa Tambun Raya Kecamatan Pamatang Sidamanik benar membawa peran dan dampak yang sangat besar dalam segala bidang seperti perubahan pola pikir yang lebih maju dengan adanya PT.Suri Tani Pemuka yaitu terbukanya lapangan pekerjaan terhadap masyarakat.

Kata kunci: *Peran, Kehidupan social dan ekonomi, Masyarakat,*